

Vom 22. bis 25. Juni 2007 findet der 55. Heidmühler Kramermarkt statt. Die Vereine aus der Stadt Schortens wurden mit der Bitte angeschrieben, sich am alle fünf Jahre stattfindenden Festumzug zu beteiligen. Dieser Festumzug findet am Sonntagnachmittag statt.

In diesem Jahr soll erstmalig am Freitag des Kramermarktes ein Bürger-Schützenball im Festzelt stattfinden. Alle vier Schortenser Schützenvereine sind maßgeblich an der Organisation beteiligt und wollen einen Bürger-Schützenkönig im Festzelt proklamieren. Für die Planung des Rahmenprogramms hat sich eine Arbeitsgruppe der vier Schortenser Schützenvereine gebildet.

Es freut mich außerordentlich, dass diese Kombination zwischen traditionellem Kramermarkt und Aktivitäten unserer Schützenvereine stattfinden wird. Hierdurch werden eine weitere Aufwertung des Kramermarktes und eine die Bedeutung des Schützenwesens weiterhin steigernde Gemeinschaftsaktion durchgeführt.